

## 第3回大会 いつかは五輪種目に!?

7月26日（金）正午から池袋の麻雀店スリーファイブで令和6年度第3回麻雀大会を行いました。

三々五々と集まってきた参加者たちの話題の中心は、こここのところの異様な暑さと、毎日のように雷が鳴って短時間に激しく降る雨のことでした。

考えてみれば集中豪雨や台風は昔からあるもので、板橋区内でも災害が発生してきました。昭和50年代前半までは石神井川が何度か氾濫して流域の方々は大きな被害を受けましたし、その後も高島通りが川のようになって救助ボートが出たこともありますし、白子川が満水になって本来は流れ込む排水管の雨水が逆流してマンホールから噴水のように吐き出されることもありました。

その時々の被害調査や被災者支援、あるいは防災対策などに携わった経験がある健友会員も多いのではないでしょうか。

話は変わりますが、参加者の中には、開会式に先駆けて7月24日（日本時間）から一部競技が始まった第33回夏季オリンピックパリ大会のテレビ中継を夜通し見ていて寝不足だという人もいました。

今回のパリ五輪ではサーフィンやブレイキンなどが新種目として採用されました、麻雀もオリンピックの種目になる日がいつかは来るかもしれません。

さて大会のほうですが、当初は5卓で開催の予定でしたが、気候のせいか分かりませんが糸余曲折あって、最終的に16名・4卓での実施となりました。

冷房が効いた室内の対戦ですが、思い通りの手役ができたのか歓声をあげる人や逆にどうにもうまくいかずに嘆きの声をあげる人など熱気あふれる戦いが展開されました。

そういう中で冷静に戦いを進めた山田さん、武居部長、藤井さん、佐藤さんらが上位を争い、結局、山田さんが優勝し、武居部長が準優勝でした。

最後になりましたが、麻雀部員として何度も大会に参加していた菊田さんが7月5日に急逝されました。もし今回参加されていたらその着実で重厚な戦法で上位争いに加わっていたかもしれません。

ご冥福をお祈りいたします。

次回開催は、9月26日（木）です。

皆様の参加・入部をお待ちしておりますので  
ご希望の方は健友事務局にご連絡ください。



第3回大会も4卓で開催！



本当に真剣！昔の仕事時代を思い出します…



仕事でも散々悩み、今も麻雀で何を捨てるか…  
未だに悩みは尽きません！

